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Oniel de la Campa Fernández invierte sus horas entre parámetros de

monitoreo de las redes de la empresa, se convierte en un minero junto

a sus colegas en la búsqueda de oportunidades para mejorar y optimizar

la red de ETECSA en Matanzas.

Sobre sus inicios nos comenta que se graduó “…de la CUJAE en el año

2003, desde ese momento fui asignado a la ETECSA como adiestrado,

desde entonces laboro en la empresa y me he mantenido hasta ahora

trabajando en este sector.”

Durante los primeros años de adiestramiento estuve rotando por varias

áreas de la operación. La mayor parte del tiempo en las áreas del

centro de gestión, conmutación, tráfico y un tiempo largo con

tecnologías de la información en un grupo de soporte que le brindaba

servicio al grupo de gestión. Después decidieron rotarme por la Móvil

a partir de la integración de Cubacel con ETECSA y desde entonces me

mantengo en la Móvil trabajando.

De retos está repleta la vida de la empresa, sobre todo con el Bloqueo

a cuestas, sobre los desafíos de su labor Oniel afirma que el mayor

reto que le veo a mi actividad al frete de la Unidad de Tráfico y

Optimización de la Red, es la propia optimización de la red, que es

muy importante porque nos concentramos en perfeccionar toda la

estructura a partir del oportuno aprovechamiento de los recursos de

hardware instalado, realizando mejoras para que el servicio brindado a
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la población sea de la mayor calidad posible.

La empresa compra e instala equipamientos tecnológicos de punta de

varios suministradores prestigiosos en el mundo como Huawei, Nokia,

Ericsson y todo lo que se instala es lo último que se oferta en el

mercado internacional. La red nuestra es de calidad y tratamos siempre

de sacarle el mayor provecho a todo el equipamiento que se pone en

servicio y que haya una correcta integración entre las tecnologías.

La Unidad de Tráfico y Optimización de la Red es joven, surge en el

mes de junio -nos dice al hablar de la importancia de su accionar en

el ámbito empresarial- con la implementación de la nueva estructura de

la Empresa y así tenemos a un personal concentrado exclusivamente a

esta actividad, anteriormente nos dedicábamos a otras tareas también.

Tiene un impacto muy profundo porque es una actividad con mucho peso. 

En el mundo existen profesionales que se dedican solo a la

optimización de la red y nosotros aspiramos a elevar nuestra

preparación y llegar a ese nivel requerido. Continuamente estamos

monitoreando el comportamiento de la red, lo cual permite tomar

decisiones y realizar faenas con el objetivo de prevenir afectaciones

y dar respuesta oportuna a las quejas de la población o evitar que

surjan a partir del trabajo preventivo de optimización.
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